

Hoy jornada reducida en EE.UU. por post Día de Acción de Gracias, los futuros de índices accionarios comenzaron levemente a la baja aunque ya están en terreno positivo.

Los inversores están digiriendo el mensaje de la Reserva Federal que planteó que va a ser menos agresiva con la marcha de las subas de tasas. Los futuros de S&P 500, de Nasdaq 100 en el día previo al Thanksgiving cerraron con subas. Apple cayó luego que se publicara un reporte que destacaba que la producción de iPhone podría caer un 30% debido a problemas en las fabricas en China. Las empresas energéticas también se destacaron al alza en el pre mercado luego que el petróleo rebotara.

La minuta de la Reserva Federal del día miércoles concluyó que la entidad debería moderar el ritmo de suba de tasas para mitigar los riesgos de una política monetaria excesivamente dura. Por otro lado, el Banco de China flexibilizó los requerimientos de encajes bancarios con el fin de apuntalar a la economía asiática castigada por las cuarentenas por COVID y la crisis en el sector inmobiliario.

El índice europeo Stoxx 600 las empresas energéticas fueron las que permitieron que este índice tuviera su sexta semana consecutiva de subas, la mayor racha en un año.

De acuerdo a Khuram Chaudhry de JPMorgan el rebote en acciones europeas es debido a la expectativa que se llegó al pico de inflación. Plantea que las acciones europeas deberían recuperarse a fines de 2023.

**Extraído de Bloomberg**